



Regionaljournal Steiermark



## Am Samstag fand in Pöls die dritte Auflage des Pölstal MTB Extreme statt

**Bereits zum dritten Mal veranstaltete das SBR Team Pöls mit Unterstützung des Tourismusverband Pöls das Pölstal MTB Extreme - ein MTB Rennen für alle, die Spass am Biken haben.**

Als besondere Herausforderung stand auch heuer wieder das 8 Stunden Rennen für EinzelstarterInnen am Programm. Dabei galt es, genauso wie beim 4 und 2 Stundenbewerb und beim Staffelbewerb eine abwechslungsreiche Runde von 17 km Länge und gespickt mit 670 Höhenmetern möglichst oft zu bewältigen.

Dies gelang heuer *Helmut Puchwein* vom SC Knauf Liezen mit Abstand am besten. Puchwein dominierte die "Königsklasse" vom Start weg und feierte nach 10 Runden, 170 km und knapp 6.700 HM einen ungefährdeten Sieg vor Lokalmatador *Gernot Grillmaier* vom SBR Team Pöls und dem Niederösterreicher *Michael Schiffer* vom Team Bike Horner. Vorjahressieger *Mario Bergmayer* von Bike&Run Imst musste nach vier Runden an zweiter Stelle liegend mit Rückenproblemen aufgeben. *Elisabeth Pichler* vom SBR Team Pöls wagte sich als einzige Dame an die Herausforderung und konnte beeindruckende 7 Runden abspulen. Bei den vier und zwei Stunden Bewerben gab es die erwarteten Favoritensiege von *Wolfgang Krenn* vom spanischen Team Bici Estevia (4h) und *Erwin Dietrich* von RC Janger (2h) - diese beiden Athleten gehören zu einem erlesenen Kreis von nur 15 Mountainbikern, die bisher eines der härtesten MTB Rennen Europas - die Extremdistanz bei der Salzkammergut Trophy gewinnen konnten. *Renate Haingartner* vom SBR Team Pöls konnte den Titel der "Queen of the Mountain" für die beste Bikerin beim 4h Bewerb erfolgreich verteidigen. Aber nicht nur für die Top AthletInnen wurde beim Pölstal MTB Extreme vieles geboten. Das Rennen bewies auch heuer wieder, dass es für BikerInnen aller Leistungsklassen attraktiv ist. Das tolle Feedback der TeilnehmerInnen nach dem Rennen bestärkte die Veranstalter in der Entscheidung, den eingeschlagenen Weg weiter zu gehen und sich bereits jetzt an die Planung für das 4. Pölstal MTB



Extreme am 08.08.2015 zu machen. Alle Infos zum Rennen unter  
<http://www.sbr-team-poels.at>  
Unzählige Fotos unter <http://www.event-gucker.at>

